

Communiqué de presse
16 janvier 2024

Aux représentant.e.s des médias

Plan grand froid : jusqu'à 76 personnes supplémentaires accueillies chaque nuit

Le Plan grand froid déclenché le 8 janvier au matin par la Ville de Genève a pris fin ce mardi 16 janvier au matin. Il a permis d'accueillir entre 48 et 76 personnes supplémentaires chaque nuit dans l'abri PC ouvert à Champel. Ce dernier dispose de 80 places. Le Plan grand froid sera réactivé si les températures l'exigent.

Compte tenu des prévisions météorologiques plus favorables, le Plan grand froid est levé ce mardi 16 janvier. L'abri PC de Champel, qui avait été ouvert le 8 janvier, a fermé ses portes ce matin. Une tournée nocturne et les interventions en journée sont maintenues. Les personnes à la recherche d'un hébergement sont orientées vers les dispositifs usuels. A ce jour, il y a 501 places d'hébergement d'urgence sur le territoire municipal.

Les admissions se font par l'intermédiaire de la Hotline Hébergement d'urgence au numéro gratuit 0800 22 22 10, de 8h45 à 12h et de 12h30 à 17h.

Le Service social reste en capacité de mobiliser très rapidement ses équipes pour une éventuelle réactivation du Plan grand froid en cas de besoin.

«Durant ces huit nuits spécialement froides, le Plan grand froid a permis de mettre à l'abri les personnes les plus vulnérables. Le nombre de lits proposés correspond aux besoins puisque toutes les personnes qui le souhaitent ont pu trouver refuge », souligne Christina Kitsos, Vice-présidente du Conseil administratif de la Ville de Genève, en charge du Département de la cohésion sociale et de la solidarité.

Contact

Christiane Pasteur
Adjointe de direction en charge de la communication
Département de la cohésion sociale et de la solidarité
T. 022 418 49 22/ 076 358 73 86
christiane.pasteur@ville-ge.ch